

## Centro de Investigación Bradford Hill prueba nueva droga contra el cáncer de próstata

En el marco del Día Mundial del Cáncer de Próstata, el centro chileno de estudios clínicos Bradford Hill, anunció que se encuentran trabajando en un nuevo tratamiento para esta enfermedad, en un estudio clínico que busca un nuevo fármaco más efectivo y con menos toxicidad para los pacientes.

Los investigadores esperan que este tratamiento se convierta en una mejor opción terapéutica para los pacientes, considerando que el cáncer de próstata es la enfermedad oncológica de mayor incidencia en hombres en Chile, con más de 9 mil nuevos casos diagnosticados al año y más de 2700 muertes anuales por esta causa.

Carlos Gallardo, oncólogo y Site Medical Lead de Bradford Hill, detalló que "en nuestro centro contamos con estudios clínicos ingresando activamente para varias patologías, y entre ellos, para cáncer de próstata. La mayoría de los estudios clínicos que realizamos son para la búsqueda de nuevas terapias, y en el caso de nuestro estudio de cáncer de próstata, estamos probando un nuevo fármaco en pacientes que se han vuelto resistentes a las terapias más habituales".

El especialista explicó que "este nuevo fármaco pertenece a una familia de medicamentos cuya función principal es bloquear el estímulo de las hormonas sexuales masculinas

al cáncer. Este cáncer se 'alimenta' de las hormonas masculinas, es decir, de la testosterona y otras similares.

El nuevo tratamiento que estamos probando busca es bloquear por completo la síntesis de testosterona a todo nivel, llevando la formación a cero".

Con más de 10 años de trayectoria, Bradford Hill ha incluido alrededor de 2000 pacientes en distintos estudios. Actualmente, más de 600 pacientes se encuentran en tratamiento

***"Los estudios clínicos son la instancia que tiene la ciencia para probar nuevas estrategias de control, tratamiento o seguimiento de distintas enfermedades"***

activo o seguimiento. Los pacientes pueden postular a un estudio clínico a través de sus médicos tratantes o directamente mediante la página web de Bradford Hill enviado sus más recientes exámenes e informes médicos en la sección "Te evaluamos".

**"Los estudios clínicos son la instancia que tiene la ciencia para probar nuevas estrategias de control, tratamiento o seguimiento de distintas enfermedades".** Nosotros los realizamos para diferentes tipos de cáncer, con nuevas formas de diagnóstico y con la finalidad de encontrar nuevas alternativas, para ofrecer mejores terapias, con mayor sobrevida para los pacientes", añadió Gallardo.

Recientemente, Bradford Hill abrió un segundo centro en Antofagasta, replicando el modelo de Santiago con un centro de imágenes que mantiene vínculo directo, consolidando así su compromiso con la innovación y el avance en la investigación médica oncológica en nuestro país.

